



Ambassade du Japon en République Démocratique du Congo



COMMUNIQUE DE PRESSE

Le vendredi 3 mars 2023 à Kinshasa, Son Excellence Monsieur MINAMI Hiro, Ambassadeur du Japon en République Démocratique du Congo, a procédé à la signature de 3 Contrats de don dans le cadre de l'Aide non remboursable du Japon aux micro-projets locaux contribuant à la sécurité humaine.

Le premier projet, financé à hauteur de quatre-vingt-douze mille trois-cents dollars américains (USD 92,300), concerne « L'Alimentation en eau potable dans les 2 quartiers de la Commune de Selembao ». Il est signé avec Monsieur Hugues NSIALA FUM ZI LANDU, Président de Développement Intégral pour la Vision des Nations, DIVIN en sigle.

Le deuxième projet est relatif à « L'Extension et Réhabilitation de l'École Primaire Saint Maurice dans la Commune de Mont Ngafula ». Il est financé à hauteur de quatre-vingt-douze mille trois-cent-vingt-neuf dollars américains (USD 92,329) et signé avec Monsieur Dieudonné MUHINDO OKWABA, Directeur de l'École Primaire Saint Maurice.

Le troisième et dernier projet porte sur « L'Extension de l'Ecole Technique et Professionnelle du Groupe Scolaire MASIYA MBAMA dans la Commune de Maluku ». Financé à hauteur quatre-vingt-onze mille neuf-cent-trente-huit dollars américains (USD 91,938), il est signé avec Monsieur MBAMA MASEBE MASIYA, Président de Génération Active des Opprimés, GAO en sigle.

Dans son allocution, Monsieur MINAMI, a rappelé que l'accès à l'eau potable et à l'éducation constituaient des services sociaux fondamentaux et indispensables à la prospérité d'un pays. L'eau étant le sang de la terre, le support de toute vie, et les enfants l'avenir de tout pays.

Exprimant toute son admiration et son respect à ces 3 initiatives, Monsieur MINAMI n'a pas manqué de marteler qu'à travers ce don, le Japon n'apporte que son soutien et ces projets devront être amenés à bons ports et cette tâche revenant aux 3 organisations. Il a ainsi émis le souhait que chacune des organisations bénéficiaires travaille en ayant en conscience qu'elle est l'acteur principal du développement de sa communauté respective.

Prenant la parole pour le compte des bénéficiaires, les représentants de 3 organisations ont remercié l'Ambassade du Japon et le peuple japonais pour leurs projets respectifs, et ont promis de tout mettre en œuvre pour qu'ils soient finis dans les meilleurs délais.

Kinshasa, le 3 mars 2023

Ambassade du Japon en République Démocratique du Congo

Photos



